

## e-モニターアンケート結果報告書

<b>アンケート名称</b>	自転車乗車用ヘルメットの着用等に関するアンケート
<b>担当部・課名</b>	道路交通部 交通計画課
<b>アンケート結果の市政への反映状況</b>	
<p>今回のアンケートでは自転車乗車用ヘルメットの着用等に関するアンケートを実施し、有効回答数 1,291 件と多くの方からご回答をいただくことができました。</p> <p>まず、自転車に乗りますかという質問に対しては、「はい」が 74%、自転車に乗るときにヘルメットをかぶりますかという質問に対しては、「ヘルメットを持っていない」が 65%と、多くの方が自転車を利用しているがヘルメットを所有していないことがわかりました。</p> <p>ヘルメットをかぶる理由の質問（複数回答可）に対しては、「自分の身を守るため」（75%）、「自転車乗車用ヘルメットの着用が努力義務化されたから」（63%）、「市で補助金の交付があるから」（32%）の回答となりました。</p> <p>また、ヘルメットをかぶらない理由の質問（複数回答可）に対しては、「持ち運びや保管が面倒だから」（63%）、「努力義務であって、義務ではないから」（43%）、「着用すると不快感があるから」（29%）、「髪型が崩れるから」（28%）、「盗難が心配だから」（22%）となり、半数以上の方がヘルメットを脱いだ時の持ち運び・保管を不便に感じていることがわかりました。</p> <p>市川市の自転車乗車用ヘルメット購入費の補助を知っているかという質問では、「はい（知っている）」（76%）となりました。何で知ったかの質問に対しては、「広報いちかわ」（62%）、「市のホームページ、SNS」（26%）、「自治会掲示板」（20%）となり、半数以上の方が広報いちかわから情報を得ていたことがわかりました。</p> <p>最後に、自転車乗車用ヘルメットについて自由記入欄に、「ヘルメット着用率を向上させるために努力義務化ではなく、義務化するのが望ましい」、「自転車の安全利用のために交通ルールを周知してほしい」等の様々な意見がありました。</p> <p>今後は本アンケートの結果を踏まえ、本市における自転車乗車用ヘルメットの着用を促す取り組みを一層進めてまいりたいと思います。</p>	